

Fuente:La Revista Penisular

Fecha:30/09/10

Título:Importante lactancia materna em campeche

Link: <http://www.larevista.com.mx/noticias/importante-lactancia-materna-campeche-16152/>

Importante lactancia materna en Campeche

Se realizará un Programa Piloto para reducir las muertes neonatales

El secretario de Salud puso en marcha el Programa Piloto de Lactancia Materna, con el que se busca reducir el porcentaje de muertes neonatales y enfermedades como el sobrepeso y la obesidad, y el Proyecto de Capacitación para el Fomento de la Lactancia Materna, ante la presencia de Gabriel Cortés Gallo, Director General del Seguro Popular a nivel nacional. Este programa piloto se lleva cabo a nivel nacional únicamente en tres jurisdicciones sanitarias, entre las que se incluye la No. 2, de Campeche, que abarca los municipios de Escárcega, Candelaria y Calakmul. Asimismo dio a conocer que Campeche cumple 17 años sin registrar casos de rabia humana, pero las acciones en la prevención son permanentes, ya que no deja de ser una amenaza para personas y animales.